

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Sr. Luis Armando Salazar

Grave deterioro de economía nacional

El Sr. Luis Armando Salazar Urbina, dirigente de la Asociación Cafetalera de El Salvador, indica que es grave el deterioro de la economía nacional a raíz de la baja producción del café.

Medallas a obreros de la construcción

Un centenar de obreros de la construcción, recibieron estímulos de reconocimiento ayer con medallas de oro, plata y bronce, otorgadas por Jiménez Castillo Arquitectos, en acto desarrollado en el Cine Presidente, ayer.

Medidas en La Paz son emergentes

Ante las amenazas de los grupos terroristas de atacar siete poblaciones del departamento de La Paz se tomaron medidas emergentes, indicaron ayer fuentes oficiales consultadas.

(Información en Pág. 3).

Campana contra minas terroristas

Por lo menos 40 minas colocadas por terroristas del FMLN-FDR, han sido desactivadas por soldados del DM-5, durante los últimos días, cerca de Suchitoto, informa el Cnel. Juan Armando Rodríguez Mendoza. (Información en Pág. 2).

Contravienen Acuerdo en Honduras

Contraviniendo el "Acuerdo de Fortalecimiento Comercial" firmado entre El Salvador, Honduras y Guatemala, la Corporación Hondureña de Desarrollo Forestal, está exigiendo que las compras de madera a ese país se cancelen en dólares EUA. (Información en Pág. 47).

Pide destitución de Fiscal a la Asamblea

El Ing. Mario Dalponte, solicitó ayer ante la Asamblea Legislativa, que sea destituido el Fiscal General de la República, "por carecer de moral y competencia notoria". (Información en Pág. 3).

Sobre despido de empleados públicos

El Lic. Gregorio E. Trejo, Secretario de la Sala de lo Constitucional, informó ayer sobre el fallo que declaró inconstitucional el Decreto 109 de la Asamblea Legislativa, sobre despido de empleados públicos. (Información en Pág. 3).

Organo Judicial, falla en contra de Decreto

La Sala de lo Constitucional emitió su fallo ayer declarando inconstitucional el Decreto Legislativo 109 que contiene disposiciones que prohíben la destitución de empleados públicos por cuestiones políticas. (Información en Pág. 3).

Incéndiase helicóptero en Santa Ana

(Santa Ana). Un helicóptero particular se incendió ayer, en la ciudad de Santa Ana, cuando su propietario sobrevolaba el patio de su casa. (Información en Pág. 3).



Cnel. Juan A. Rodríguez



Lic. Gregorio E. Trejo

Editoriales**Empresa Privada y el desarrollo educativo**

En los países más avanzados, el apoyo privado al desarrollo educativo y cultural es sustancial y permanente, y eso ha promovido importantes centros de cultura científica, tecnológica y artística, que ayudan a darles solidez y coherencia a los procesos históricos nacionales. Por medio del aporte de grandes fundaciones, la educación logra cumplir con mayor holgura y confianza su trascendental misión, sin que las instituciones educativas pierdan su peculiar perfil. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Programa de Vacaciones Recreativas**

(Sábado 14 de Dic. de 1963). El Programa de Vacaciones Recreativas, puesto en acción en todo el territorio nacional, servirá de ejemplo para programas similares en otros países de A.L., manifestó ayer, el subdirector de Educación Media, Prof. Ricardo Rubén González. Al volver de México, donde asistió al Congreso A.L. sobre el Conocimiento del Niño, dijo en ese congreso hubo mucho interés por el Programa de Vacaciones Recreativas, desarrollado en El Salvador.

Indice

Nacionales / 2 - 3	Su Salud / 36	Cómicos / 72 - 74
Internacionales / 4 - 5	Hermano Pablo / 42	Horóscopo / 73
Editoriales / 6 - 7	La Cámara / 43	Clasificados / 76 - 89
Panorama Económico / 8	Platillos / 43	Cines / 90 - 95
Sociales / 10 - 54	Deportes / 68 - 71	Indicador / 92

Sólo al 1.5% llegó tasa real del crecimiento económico

Crecer a una tasa económica real de entre el 2.5 al 3%, era la meta del Gobierno, pero sólo se logró llegar al 1.5%, debido a diversos problemas, informó el ministro de Economía, Lic. Raúl Góchez.

Otra meta del programa económico de 1988, era bajar la tasa de inflación a un 20%, agregó. Esta meta la logramos y superamos, ya que el año pasado esta tasa era del 25% y al mes de noviembre pasado fue de 18.3%.

En cuanto al crecimiento real de la economía, explicó el Lic. Góchez, los problemas han estado principalmente

en los cambios climatológicos que han afectado las cosechas; esperábamos tener cosechas muy buenas, pero no tan buenas como lo habíamos proyectado.

La industria de la construcción también resultó afectada. Esperábamos que iba a crecer a una tasa del 17%, pero hubo problemas, sobre todo de recursos financieros, que supusimos iban a ingresar este año para reposiciones por consecuencia del terremoto, pero no entraron con la velocidad que los esperábamos, de manera que

—Pasa a la página 61—

35 mil familias afectadas por atentados a la energía

Por lo menos treinta y cinco mil familias salvadoreñas han resultado afectadas por los atentados dinamiteros del FMLN-FDR contra el tendido eléctrico.

Así lo afirman fuentes oficiales, al dar a conocer que solamente en la última semana, por medio de cargas explosivas, los terroristas del FMLN-FDR destruyeron diez torres, dieciocho postes y dos transformadores del tendido eléctrico en diversos lugares del país.

Esos graves daños al servicio eléctrico, agregaron, dejaron sin luz a

unas treinta y cinco mil familias que tuvieron que soportar la pérdida de alimentos por falta de refrigeración. El costo de estos daños, dijeron, no se puede establecer ni siquiera aproximadamente, porque en realidad son cuantiosos.

Otros daños

A lo anterior y siempre refiriéndose a daños materiales, señalaron, un tren de FENADESAL, un autobús del servicio urbano y tres vehículos particu-

—Pasa a la página 55—

40 minas terroristas en Suchitoto desactiva F.A.

Cuarenta minas terroristas destinadas a causar dolor y muerte a la población civil, desactivó el Destacamento Militar No. 5, cerca de Suchitoto.

Al informar lo anterior, el Cnel. Juan Armando Rodríguez Mendoza, jefe de dicha unidad, indicó que todas estaban colocadas en fincas cafetaleras.

Al ampliar los datos, el citado jefe militar enfatizó el grave peligro a que está expuesto el campesinado salvadoreño, ante la indiscriminada ubicación de estos artefactos por los grupos subversivos del FMLN/FDR, que por

tratar de boicotear los cortes de café, no recapitan en el cruel daño que causan a gente humilde que trabaja en la recolección del grano.

En los caminos

La mayoría de las bombas, señaló, estaban ubicadas en caminos vecinales que conducen a propiedades dedicadas a la producción del citado grano, en la área general del cerro Peña Colorada, de la jurisdicción de Suchitoto, departamento de Cusca-

—Pasa a la página 61—



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

MULTIPLE ACCIDENTE. Dos personas gravemente golpeadas, fue el saldo del múltiple accidente de 6 vehículos, ocurrido ayer en el Boulevard del Ejército, cuando un bus de la Ruta 29, que corría de oriente a poniente,

frenó repentinamente. Un microbús de pasajeros, chocó contra la parte trasera del bus, y un pick-up colisionó con el microbús. Otros tres vehículos, que corrían paralelamente, chocaron de igual manera.